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Governo distribui medicamentos em todo o Piauí

As ações implementadas na área da saúde são o
grande destaque no atendimento às vítimas das enchentes
no Piauí. De acordo com o relatório da Codevasf, 100% dos
municípios atingidos já receberam medicamentos e 38 deles
estarão sendo reabastecidos esta semana.

Assistência com cestas básicas foi feita a 7.892 famílias,

totalizando 14.850 cestas distribuídas.
Atualmente, existem em estoque apenas 38
cestas. O Governo estima uma necessidade de
9.954 cestas básicas a partir do dia 15, somente
para o mês de março. "O Governo vai trabalhar
com um parâmetro de uma cesta de 23 kg de
alimentos por mês.  Estimamos para o mês de
março a necessidade de 18.902 cestas de
alimentos e, para o trimestre, de 56.724 cestas,
totalizando uma despesa de aproximadamente
R$ 3,8 milhões", declara a secretária de
Assistência Social, Rosângela Sousa.

A Secretaria de Desenvolvimento Rural,
por sua vez, iniciou nesta segunda-feira, 08, a
distribuição de sementes para os agricultores
do Estado. Serão 172 toneladas de sementes
de feijão, beneficiando 34.400 famílias, 60
toneladas de milho para 12 mil famílias, 15
toneladas de arroz para 750 famílias. 120
municipios serão contemplados, totalizando
um investimento de R$ 900 mil.

Entrega de alimentos e remédios

Rejane Dias anuncia
novas parcerias

Rejane Dias

Na abertura do V Fórum Estadual para
Inclusão da Pessoa Portadora de Deficiência,
realizada em Água Branca, na última sexta-feira,
a coordenadora geral do Ceid e primeira-dama do
Estado, Rejane Dias, anunciou parceria com a
Secretaria de saúde para treinamento de
profissionais para trabalhar na prevenção e
acompanhamento de deficiências e confirmou a
implantação do teste do pezinho, que será feito
em breve pelo Laboratório Central. "Esta é uma
vitória que a coordenadoria teve para ajudar na
prevenção de deficiências. Dentro de pouco tempo
começará a ser realizado em todos os municípios
a coleta do teste do pezinho", declarou.

Além disso, a coordenadora frisou a parceria
que a Ceid tem feito com a Secretaria Estadual da
Saúde, que tem proporcionado ganhos para a
população."Nós (CEID) ganhamos oito kits de
reanimação neonatal, que foram doados pela ajuda
humanitária da Igreja dos Mórmons. Cada kit desse
custa pelo menos R$ 8 mil. É uma ajuda muito
importante", ressalta.

O secretário Estadual da Saúde, Bruno
Figueiredo, ressaltou que a parceria firmada com
a Ceid visa a melhoria na qualidade de vida das
pessoas portadoras de deficiência. "A Secretaria
se coloca como parceira da Ceid porque entende
que é um dever, e não um favor, do Estado dá
acompanhamento aos portadores de deficiências",
comentou o secretário.

Bruno Figueiredo ressaltou a importância
da realização desses fóruns para o Estado.
"Eventos como este são importantes porque além
de discutir questões no contexto da pessoa
portadora de deficiência, anunciam as ações
concretas que estão sendo realizadas em prol
destas pessoas", destacou.

Palestras motivam debate
sobre inclusão da PPD

Na manhã deste sábado, 06, a política de
assistência a PPD foi alvo de debate em todas
as palestras proferidas no V Fórum para
Inclusão da Pessoa Portadora de Deficiência
que está sendo realizado em Água Branca.
Saúde, educação, geração de trabalho e renda
e a garantia dos direitos da PPD foram alguns
dos temas tratados nas palestras.

Iniciando o ciclo de palestras, a secretária
de Assistência Social, Rosângela Sousa, falou
sobre a política de assistência social à PPD. Para
ela, esse trabalho da CEID e de todas as
instituições parceiras assume uma relevância
fundamental, tanto por servir de campanhas
educativas,como por permitir que o portador de
deficiência tenha qualidade de vida. "O portador
de deficiência não é incapaz para o trabalho, mas
ele poderá se tornar incapaz se as barreiras forem
maiores que sua possibilidade de acesso", alertou.

O secretário de Saúde, Bruno Figueiredo,
que também participou do Fórum durante a
manhã, disse que essa é uma forma de
envolver  a  soc iedade  e  d i scu t i r  suas
necessidades. "À medida que a população
gosta e veste a camisa,  estamos instalando
as clinicas de fisioterapia. Acreditamos que
cerca de 10 a 12 clínicas poderão ser
implantadas ainda este ano", anunciou.

Esporte e cultura
também são importantes

A inclusão  social através da cultura e
do esporte também foi alvo de debate na
secretaria na exposição dos secretários Jorge
Lopes, da Fundespi, e Sonia Terra, da Fundac.
"Nossa objetivo é usar o esporte como
ferramenta de inclusão social. Ele é para
o deficiente algo prioritário, tanto é que
semana passada assinamos convênio com
o centro Ana Cordeiro, que deverá ser a
atendido com material esportivo e com
quadro técnico o deficiente no centro Ana
Cordeiro", disse Jorge Lopes.

A criação e a atuação dos Conselhos
Municipais foi um dos principais temas
abordados na oficina pelo advogado Alcy
Marcos. Para ele os Conselhos são um espaço
onde as pessoas devem exercer seu
protagonismo. "Nenhum Conselho vai conseguir
fazer um bom trabalho se não conseguir criar
uma cultura de valorização da PPD", destacou.

Na parte da tarde, os secretários
Ubiraci  Carvalho,  da Secretar ia  de
Trabalho e Antonio Jose Medeiros, da
Educação, falaram sobre projetos visando
a inclusão do portador de deficiência.


